

今回は、7/30（火）にモビリティリゾートもてぎ（栃木県茂木町）にて開催された「JAEF 研修会」の様をお知らせします。  
当研修会は先生方を対象としたもので、今回は今年度開催を計画している計3回のうちの1回目です。

始めに「生徒指導に資する交通安全教育手法」をテーマに、ホンダモビリティランド（株）が運営する「交通教育センターもてぎ」の島倉 勝 様にご講演いただきました。  
講演では、“安全運転の極意”として①ルールの遵守、②事故発生のメカニズムに対する理解の重要性を指摘。シミュレーターによる危険予測トレーニングにより、人によって危険認知に差があることを学んでいただきました。

講演に続いて実施した交通安全トレーニング実習では、専用トレーニングコースでクルマまたはバイクを運転し、路上で遭遇する危険な状況を回避するための、安全運転のポイントを学んでいただきました。

今回参加いただいた計37名の先生方からの反響等は、以下の通りです。

講演については、

「人によって危険のラインが違うことがはっきり分かった。そのことを生徒にもしっかり伝えたい。」

「映像を見ながら図から考えることができ、その後の解説で更にどう行動すべきか伝えていただきわかりやすかった」

交通安全トレーニング実習については、

「公道上では体験できないことが体験できてよかった。」

「いかにクルマがドライバーの思い通りに動かないかが分かった。生徒にはドライバーの良心を信用せず、歩行者として身を守ることが大切であることをしっかりと伝えたい。」などの声が寄せられ、事後のアンケートでもたいへん高い評価をいただきました。

貴重なお時間を割いてご参加いただいた先生方には、この場をお借りして御礼申し上げます。

尚、当研修会の写真をX（旧 ツイッター）に掲載していますので、どうぞご覧ください。

<https://twitter.com/jidousyakyouiku>

---

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

【読者の皆さまへ】

私どもは、先生方や高校生の皆さんにより有益なご支援を提供してまいりたいと考えております。

つきましては、当財団の事業やご支援メニューについて、ご意見やご要望等をお寄せください（以下のいずれかの方法にてお願いします）。

1. 当メルマガに返信
2. SNS でのコメント、返信  
X（旧ツイッター） <https://twitter.com/jidousyakyouiku>  
フェイスブック <https://www.facebook.com/jaef2019/>